



## 新年あけましておめでとうございます

3学期がスタートしました。年末年始を過ごした子ども達は、元気いっぱいの笑顔で、始業式を迎えることができました。新しい年を迎え、新たな気持ちで学校生活を送ってくれるものと思っています。

3学期は一番短い期間で、登校する日数は、6年生46日、5年生50日、1～4年生49日しかありません。特に、卒業を迎える6年生にとっては、一日一日が大事になります。

始業式では、午年にちなんで「明るく前向きに」「最後まで走り続ける」ことを話しました。「みんなで すすんで チャレンジ」の合言葉の取組を続けていけば、3学期もきっとうまくいくことを期待しています。



12月21日（日）に、毎年恒例の門松をPTA役員・理事、山春応援団の方々に作っていただきました。いつもご支援いただき、ありがとうございます。門松は、1月11日に解体する予定です。

## 赤い羽根共同募金

12月に集めていただいた募金を12月24日の2学期終業式の前に、社会福祉協議会の方へお渡ししました。社会福祉協議会の方からは、募金されたお金が、どのように使われているか、お年寄りや体の不自由な人、生活に困っている人、入学の時にもらう傘、各学校で行っている福祉教育への補助金など、社会のために役立てられていることについて話されました。今回は、22,034円の募金が集まりました。山春小は、毎年多くの募金が集まります。皆さん的心の温かさが伝わってきます。ご協力ありがとうございました。



## 持久走の練習がはじまります

1月14日（水）から持久走の練習を開始します。低・中・高学年で決められた距離を最後まで走り続けられることをねらいとしています。子ども達は、自分の記録を伸ばすことをめあてに、2月5日（木）の校内持久走記録会へ向けて練習をがんばっていきます。持久走を行うにあたり、健康状態を保護者の皆様へ確認していただくことになります。「マラソン健康チェックカード」を配付しますので、練習日にはサインの記入をお願いします。また、心身の健康状態で不安があるお子さんについては、担任または養護教諭にご相談ください。

市民ロードレース大会の小学生マラソンの部への申込は、12月22日に送信したtetoruの案内をご覧いただき、個人で直接申し込みをお願いします。締切は、1月26日（月）です。

「東京演劇集団 風」による巡回公演 ミュージカル「星の王子さま」

1月13日（火） 開演10時15分 終了予定12時15分 （途中休憩10分）

保護者の皆様のご来場をお待ちしています。※ 事前の申込等は、必要ありません。